Acting para presenciales y self tape

Notas para la actuación:

La familia Al-Takriti sufre un ataque en su casa. La escena comienza con ellos relajándose junto a la piscina. Deben pasar de una actitud relajada a una de pánico. La madre, el hijo y la abuela reaccionan físicamente al ataque. Todos deben saber nadar, ya que están en la piscina o entran en ella para salvarse. Están muy asustados.

El padre (Al Takriti) fue un militar con experiencia. Debe mostrarse más calmado durante el ataque, aunque preocupado por su familia. No es demasiado mayor como para parecer débil. Intenta escapar, por lo que debe tener la agilidad física de un hombre mayor. Debe tener aspecto iraquí, pero hablar inglés con acento. Su única frase es: «Hablo inglés».

Los miembros del equipo Delta deben tener una presencia imponente, aspecto atlético y físico de estadounidense. Entre 30 y 35 años. El bigote/barba es opcional. con acento americano por favor.

Una turista alemana niña ve algo que quizás no debería haber visto. Debe mostrar sorpresa, curiosidad e introspección.

Información importante gestión de la aplicación Callback Studios.

Recuerda que desde tu área privada puedes gestionar tus citas y material subido. Ahora puedes completar MI PERFIL y ayudaras a los directores de casting en sus búsquedas. No dejes de hacerlo. ☺

## **Presencial**

Cuando vayas a completar la ficha para inscribirte en el casting presencial al que asistes tendrás que elegir la cita que mejor te convenga y completar la ficha con tus datos, al finalizar envías tu candidatura y automáticamente te habrá llegado un mail, a la dirección de correo que indicaste, confirmando la cita y facilitándote tus datos de acceso para gestionar tus citas desde tu área personal.

## Presencial con subida de material

En el caso de presencial en ese primer paso también concretaras la cita a la que asistirás al casting junto con la información que se solicita y habrá un segundo paso en el que deberás subir tu material (hay castings presenciales que también lo requieren).

En el caso de que al llegar al segundo paso no tuvieses el material preparado recuerda revisar tu email ya que te habrá llegado uno, al enviar tu candidatura en la primera parte, junto con los datos de acceso para gestionar tu área privada y ahí puede terminar de subir el material.

No es necesario que vuelvas a completar otra ficha, que como veras no te dejara realizar el personaje al que te presentabas debido a que ya tienes la ficha creada. Todo lo gestionaras mediante tu área personal.

## Seftape

En el caso de Selftape, en ese primer paso, facilitaras la información que se solicita para el casting y habrá un segundo paso en el que deberás subir tu material. En el caso de que al llegar al segundo paso no tuvieses el material preparado o la pagina se te haya borrado, recuerda revisar tu email ya que te habrá llegado uno, al enviar tu candidatura en la primera parte, junto con los datos de acceso para gestionar tu área personal y ahí terminar de subir el material.

No es necesario que vuelvas a completar otra ficha, que como veras no te dejara realizarla debido a que ya tienes una creada. Todo lo gestionaras mediante tu área personal. Si el director/a hubiera solicitado realices mas personajes podrás acceder a una nueva candidatura con tu mismo email lo único que como podrás ver los personajes ya realizados no te aparecen como opción.